
私たちのまち［錦江町］の 暮らしの情報や、みんな
の活躍など、まちの話題
をピックアップしてご紹
介します。

本の楽しさを伝えます
　町教育委員会が、文化センター図書館を飛び出し、６月か
ら町内の小学校で『読み聞かせ』を開いています。
　この活動は今年で４年目をむかえ、大原小学校での『読み
聞かせ』には特別職も参加し、楽しい絵本の世界へ子どもた
ちを誘い込んでいました。
　子どもたちは、絵本『とんとんとん』の話に耳を傾け、クイ
ズコーナーでは目をキラキラさせながら楽しんでいました。
　子どもたちも大変満足した様子で、絵本の楽しさを再認識し
ていました。文化センター図書室の谷口司書補は「これからも
この活動を続けて、文字で書かれた言葉の素晴らしい世界へ子
どもたちをもっともっと誘っていきたいです。」と話されました。
　このような活動がどんどん広がっていくことを期待します。

大原小学校での読み聞かせの様子

『地デジ』でお困りのことはありませんか？
　６月 30 日、役場本庁１階ロビーにおいて『地上波デジタル
放送』に関する相談会が開催されました。
　これは、デジザポ鹿児島が平成 23 年７月 24 日の完全移
行に向けて、地デジ推進の一環として行っているもので、アン
テナからテレビまでのいろいろな相談に乗っています。
　当日は、テレビの操作方法や受信についての相談などがあ
り、相談員の方が丁寧に説明していました。
　この相談会は終了しましたが、地デジに関する相談は役場
企画課でも受け付けていますので、些細なことでもどんどん
相談してください。　　役場企画課　０９９４－２２－３０３２

信号機を守って、安全運転を
　役場の駐車場入り口に通り抜け禁止の看板が立ちました。
　これは、最近役場前交差点の赤信号を避ける為に役場駐車
場を通り抜る車両が増えている為に設置されたものです。
　通り抜けは駐車場を利用する車両にとっては、とても迷惑
な行為で、なにより大変危険ですので、通り抜けは絶対にしな
いように心がけてください。また、駐車場では必ず駐車スペー
ス以外には駐車しないようにしましょう。
　役場駐車場に関わらず危険な運転はせずに事故が起こらな
いまちに町民皆さんで取り組んでいきましょう。
　役場駐車場から、この嫌な看板が早く無くなることを願いま
す。
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